



Origen de los datos

Los datos recogidos en esta publicación proceden de la explotación del Padrón Municipal de Habitantes de la ciudad de Zaragoza. Estos datos están amparados por el secreto estadístico.

Se procesan, de manera fiable y exhaustiva, por la Unidad de Estadística y Gestión Padronal y por el Centro Municipal de Informática del Ayuntamiento de Zaragoza, en colaboración con el Departamento de Métodos Estadísticos de la Universidad de Zaragoza.

En esta publicación se ofrece:

- Distribución de la población extranjera total por grupos de edad.
- Distribución de la población extranjera total por sexo.
- Distribución de la población extranjera total por sexo por Juntas Municipales y Vecinales.
- Mapa de densidad de población extranjera por secciones.
- Mapa de población extranjera por Juntas.
- Mapas de población total por países.

Todos estos datos están clasificados por continente y país de procedencia.

Notas:

- Los mapas contenidos en esta publicación han sido georeferenciados por la Unidad de Estadística y Gestión Padronal.
- Se permite su reproducción indicando fuente, pero no se permite su modificación.
- El mapa de Densidad de Población de las páginas 31 y 32 representa el número de habitantes que viven por km². La comparación entre las densidades de población para las distintas secciones censales de la ciudad indica la manera en que se agrupan o se reparten sus habitantes.
- En los mapas, los rangos de población están calculados por **cuantiles**. Dado un conjunto ordenado de datos, los cuantiles lo dividen en grupos con la misma cantidad de observaciones.

-
- Los límites geográficos han sido facilitados por el Servicio de Información Geográfica del Ayuntamiento de Zaragoza.
 - La denominación y clasificación de los países por continentes viene asignada por el Padrón Municipal de Habitantes. Por lo cual la actual *Serbia* y *Montenegro* todavía se recoge como *Yugoslavia* y, aunque ya se han incluido *República Checa* y *Eslovaquia* todavía se mantiene a *Checoslovaquia*.
 - *Turquía* se codifica dentro de Asia en el Padrón Municipal de Habitantes.
 - Hay que hacer especial mención que en esta publicación, con datos a 1 de enero de 2006, aparece la población de Villamayor como Junta Vecinal con un total de 110 inmigrantes; por el DECRETO 20/2006 del Gobierno de Aragón, se procedió a la creación del municipio independiente denominado Villamayor de Gállego.



Juntas Vecinales: localización geográfica

